

7/12

古方集

故重注稿

日本共産党的穀田恵二衆院議員が入手した、ホルムズ海峡封鎖の“非現実性”（拡大部分）を指摘した外務省内部文書

◎ホルムズ海峡をめぐる動き
国際社会からの船詰め抗議の動きや、イスラエルの武力行使にかかる発言などを受け、イランは一時(昨年末から今年2月頃まで)ホルムズ海峡封鎖を警告。
✓我が國から、挑発的宣戦を恐むよう働きかけ。
✓米国、米国はホルムズ海峡封鎖は、米国のレッドラインを越えるものと警告。
✓3月以降は、イランもホルムズ海峡封鎖について言及しなくなっている。

◎イランの経済封鎖問題
イランは、米国がイランを封鎖する行為を「経済封鎖」(經濟封鎖)と呼んでおり、封鎖の目的は、イランの石油輸出を止めること。封鎖の手段は、主に金融手段(銀行封鎖)と石油封鎖(封鎖川)である。イランは、封鎖川によって世界大金融を封鎖するのである。

◎イランの核問題
4月14日、約1年3か月ぶりにEU3+3とて実施され、本格的な交渉がスタート。モスクワにて実施。EU3+3は、イランにとっても重大な決断を要するもの。

ホルムズ海峡封鎖

「現実性が乏しい」

外務省内部文書
穀田議員が暴露
安倍政権が集団的自
衛権行使で唯一念頭に
置いている実例として
あげているホルムズ海
峠の機雷掃海に関し

里を封鎖するもの、『封鎖』はイランにとっても重大な決断を要するもの」と明記されています。

穀田氏は「外務省では海峡封鎖は、イランに对っても自らの首を絞めかねない両刃の措置と分析していたのではないか」とたじしまいました。岸田文雄外相は「ご指摘の資料が手元にない」と答弁を避けました。

さらに穀田氏は、同資料には「イランにとっての敵国である米国

催によるペルシャ湾での掃海訓練への（田木の）参加は、イラン側からの強い反応を惹起（じやき）し得るもの」と記されていることと指摘。「戦時下での機雷掃海となれば、ラン側から無用の反発を招きかねない」と判断しました。